
 
             
 
 

Roma, 23.11.2016 
 

ELEZIONI FONDO DI PREVIDENZA PERSEO SIRIO 
 

SODDISFATTI? SICURAMENTE SI’. MA… 
 
Cari amici, 

 
sono appena terminate le elezioni per l’Assemblea dei delegati del Fondo di 

Previdenza Complementare Perseo Sirio che ha visto impegnata la Federazione Confsal-
UNSA – quale parte costitutiva del Fondo - con una propria lista. 

 
Siamo soddisfatti dell’esito elettorale? Sicuramente sì. Però va detto che su 39.000 

aventi diritto solo 4.137 hanno votato e questo deve far riflettere tutti i sindacati e i 
lavoratori, iscritti e non al Fondo di Previdenza Complementare.  

 
Del resto la Previdenza Complementare è una cosa importante per tutti e nessuno 

può esserne disinteressato, poiché è uno strumento capace di migliorare le future 
condizioni pensionistiche dei dipendenti pubblici. 

 
L’UNSA ha avuto la forza di partecipare alla tornata elettorale da sola in un ambito 

molto allargato che ha incluso le Regioni e la Sanità, i Ministeri e l’Università, le Agenzie 
Fiscali, gli Enti Pubblici Non Economici e gli Enti Locali. 

 
Queste elezioni ci consegnano la consapevolezza di essere un grande sindacato che 

da solo ha saputo raggiungere in questa cornice allargata ben il 13% delle preferenze, 
vedendosi attribuire 4 seggi nell’Assemblea dei Delegati. A tale riguardo, rivolgo un grande 
Grazie a tutti coloro che si sono spesi per questo risultato e a coloro che hanno votato per 
la nostra Lista donandoci la loro fiducia. 

 
Concludo dicendo che, anche se c’è grande soddisfazione per quanto raggiunto 

dall’UNSA, ritengo serio prendere atto del fatto – anche amaramente - che la 
partecipazione dei lavoratori aventi diritto al voto è stata residuale, di molto inferiore alle 
attese. 

 
È una riflessione che pongo al vasto panorama sindacale e agli organi del Fondo. 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
         Massimo Battaglia 


